

El Eldense se estrena en casa ante el Numancia

02/09/2022



El Eldense jugará por primera vez esta temporada ante su afición | J.C.

El CD Eldense jugará su primer partido en casa esta temporada, y lo hará ante el Numancia que viene de perder ante el Intercity. El encuentro tendrá lugar mañana a las 21:30 horas en el Nuevo Pepico Amat.

Los azulgranas no empezaron de la mejor manera su paso por Primera RFEF la semana pasada ante la Real Sociedad B, al perder por dos goles a cero. Sin embargo,

el buen juego de la primera parte y la penetración de los jugadores, a pesar de no llevar mucho tiempo jugando juntos, dan esperanzas de que puedan sumar los tres puntos ante su afición.

El entrenador granadino contará con todo el equipo, excepto con **José Antonio Pardo y Fran Hernández** que continúan recuperándose de sus respectivas lesiones.